

ジャパンハートクラブ発足記念パーティーのご報告

去る平成17年1月29日、東京大手町のサンケイプラザにおいて、ジャパンハートクラブ発足記念パーティーが催されました。当法人会員の他、心臓リハビリテーション学会員、循環器専門医、健康スポーツ医、健康運動指導士会、健康増進関連企業ならびに行政関係、協賛企業や団体、メディックスクラブ参加者など、200名を超える方々にご参集頂き、盛大な会となりました。

理事長の濱本紘（榊原記念病院）の挨拶に続き、日本心臓リハビリテーション学会前理事長 村山正博先生、日本心臓リハビリテーション学会理事長・自治医科大学教授 斎藤宗靖先生、群馬県病院管理者・群馬県立心臓血管センター総長 谷口興一先生、駿河台日本大学病院客員教授 上松瀬勝男先生、平成帝京大学専門学校長 道場信孝先生のご祝辞をいただきました。また、司会を買って出てください、NHK時代に健康番組に多く出演されていたアナウンサーの松田輝雄様が、日本心臓リハビリテーション学会初代理事長の戸嶋裕徳先生からの祝辞を紹介して下さいました。

さらに、メディックスクラブ東京支部が活動している渋谷区の東京体育館の副館長 福田俊久様、東京体育館診療所長

で東京都医師会副会長の鈴木聰男先生、日本健康運動指導士会会長 神山五郎先生からも、暖かいお祝辞を頂戴することができました。

その後、東京、府中、仙台、大阪、北九州の各支部からの活動や準備状況が報告され、つづいてメディックスクラブ利用者の渋沢裕様から、「病は医者に治してもらうものではなく、自分で直すもの」との、経験談が披露され拍手喝采を浴びていました。

そのあと当法人副理事長 伊東春樹（心臓血管研究所付属病院）による設立までの経緯と今後の方針についての説明があり、国立循環器病センター病院長友池仁暢先生、森田健作氏、株式会社 メディセオホールディングス代表取締役 熊倉貞武氏からの祝電が披露されました。



200名を超える関係者が
参集されました。



濱本紘理事長のあいさつ



日本心臓リハビリテーション学会
前理事長村山正博氏



東京体育館副館長福田俊久氏



メディックスクラブ東京からの
参加者 渋沢裕氏



伊東春樹副理事長から設立の経緯
と活動方針の紹介

出席者には前日に刷り上がったばかりのジャパンハートクラブ広報誌「ハートフル」や役員の書いた一般向け医学書が配られました。また、「ハートフル」の表紙を飾った桜の写真を提供して下さった写真家ジョニー・ハイマス様もご家族で出席され、皆さん和やかな雰囲気の中で会話を楽しんでいらっしゃいました。その後、野原隆司理事（北野病院）の中締めへと続き、パーティーは成功裏に閉会しました。

会員一同、この発足記念パーティーを期に、本邦における循環器疾患の一次予防ならびに二次予防のための運動療法を中心とした心臓リハビリテーションの普及に、決意を新たに取り組む所存です。お忙しい中、ご出席頂きました方々へ心から感謝するとともに、関係各位



の一層のご理解、ご支援をお願いする次第です。



野原隆司理事の中締め

特定非営利活動法人ジャパンハートクラブ会員・評議員・役員一同